



しらすぎ

目黒区立第八中学校
学校だより NO.19

平成25年(2013)
3月5日(火)

『学校評価アンケート』集計結果

校長 飯野 博史

梅の便りも聞かれるようになり、どことなく春めいてまいりました。

音楽室の前を通ると「旅立ちの日に」が聞こえてきました。19日(火)の卒業式、3年生の門出を祝い、和やかな中にも厳粛な式にしていきます。ご協力、よろしく願いいたします。

昨年11月に生徒、保護者、地域の方、教職員を対象に「学校評価アンケート」を実施しました。保護者の方からは187通の回答をいただきました。これは全家庭数の約85%にあたります。たくさんの方からご協力をいただきました。ありがとうございます。記述欄には厳しいご意見もたくさんいただきました。学校に対する期待、応援ととらえ、前向きに検討して参ります。分析結果をもとに、地域代表の方からなる「学校評議員会(学校評価委員会)」を開催し、ご意見をいただきました。「学校評価アンケート」を来年度の教育課程編成にいかしていきます。

保護者の方からの主なご意見と設問の集計結果、評価のまとめをお知らせいたします。

【学校生活全般について】

・子どもたちは楽しく学校生活を送っているようですが、入学してから今まで授業は相変わらず騒がしいようで心配しています。・毎朝、明るい笑顔で登校する姿を見るたび、先生方や学級の仲間との関係が良好なのだと感じています。・明るく元気な雰囲気の良い学校で良いと思いますが、もうすこし挨拶ができればと思います。・先生方と保護者が連携して、落ち着いて授業が受けられるようにしてほしい。

【教育目標について】

・明確でとても理解しやすいと思います。引き続き子どもたちにきちんと伝えていただきたい。・「求めて学ぶ」「考えて行う」とともに良いと思います。今の子どもは簡単に「答え」を知りたがるような気がします。答えに至る過程が大事なのだと思っています。八中の授業は、この目標に熱心に取り組まれていると思います。しかし、受ける側の生徒が「受身」であるような気がします。

【心の教育について】

・道徳地区公開講座など良いと思います。道徳的なことはこの年頃には難しい課題ですが、最も大切なことでもあり、学校と家庭の連携も必要だと思います。・成果としてすぐに表に出てこない部分ではありますが、非常に大事なことですので、地道な取組をお願いします。・E組さんの存在は生徒にとっても良い影響を与えていると思う。・今年は「いじめ」というテーマが多いようで改めて考えさせられ、親子で話す機会が増えました。

【学習指導等について】

・現在1年生は全く落ち着いていない状況で授業が進められています。授業にもよりますが指導方法にもばらつきがあるように思います。・先生方は熱心に根気よく指導いただいているのですが、一部の生徒が授業中すぐしゃべったり、落ち着きがなく感じます。宿題も少ないようで、緊張感がない感じがする。・時間的に無理かも知れませんが、体験授業の時間をもっとあればと思います。・サマースクールやサタデースクールなど、部活動などで行けないこともあります。助かっています。

【特別活動について】

・運動会や合唱コンクールなど、少ない準備期間の中でも子どもたちが一生懸命取り組んでいる様子が見えて良いことだと思います。・今回の合唱コンクールで、今までにない子どもの成長を感じました。それぞれの立場や取り組む姿勢を通して、協力することの大切さを学んだと思います。・合唱コンクール等、各クラスで協力する形がとれているのは良いと思います。

【学校生活全般について】

・思春期の難しい時期で子どもたちを束ねるのは大変かと思いますが、保護者との連携や個別指導などいろいろ手を打つべきだと思います。・中学生らしい伸びやかさを感じます。先生方は生徒や保護者に対し毅然とされていて、とても信頼感がもてます。・部活動の顧問の先生、担任の先生方に恵まれ、部活動や学校生活を非常に楽しみにしております。部活動の中で良い体験をさせていただいております。

【情報の発信、家庭・地域との連携について】

・先生方は学校での様子を隠すことなく丁寧に知らせてくださっているので信頼しています。トラブルがあった時等は遅い時間にもかかわらず、長時間にわたってお話しをしてくださり、心より感謝しております。・毎週の学年だより楽しみにしています。子どもの作文や写真があると学校での様子がよく分かります。・学校からの伝達で終わる「ワンウェイ」ではなく、私たち親としても積極的に学校の発信する情報をキャッチしなくてはならないと思います。

【体育・健康教育について】

・良くやってくださっていると思います。夏のプール補習もとても楽しかったようです。・中学生になり、部活動が盛んになり心身共に健康になってきたと思っています。

【特色ある教育活動について】

・学校を含めたこの地域は昔から人と人とのつながりの強いエリアです。「地域を知ろう」以外にも地元の協力者が多くいます。必ず力になれることがあります。そういう特色をもっと利用してほしいと思います。・「朝読書」で友だちと本の話をしたり、貸し借りしたり、本屋さんへ進んで行くようになった。・E組の生徒さんたちはいつも健気に一生懸命色々なことに取り組んでいます。もっと交流する機会を設けて、教わるべきだと思います。

◎生徒の活躍

・平成24年度めぐろグリーンアクションプログラム 優良表彰校

ゴーヤの栽培、環境整美委員会の活動、CO2削減の取組、保健体育科での環境新聞の作成、落ち葉掃きボランティアなど環境に対する取組が評価されました。区内公立小学校6校、中学校3校が3月4日に表彰されることになりました。

・目黒区中学校ソフトテニス冬季研修大会（団体戦） 2/2

第3位 （2年女子）2組
（1年女子）

・第3位 目黒区バスケットボール冬季大会（男子） 2/17

・平成24年度目黒区読書感想文コンクール 入選

1年男子、1年女子、2年男子、2年女子

・第4回中学生「東京駅伝」目黒区代表選手に選出

3月20日（水）春分の日に行われる「中学生東京駅伝」、目黒区代表チームの一員として、八中から次の2年生3名が選出されました。

（女子の部）2年1名 （男子の部）2年2名

・開催場所：味の素スタジアム（京王線 飛田給駅下車）

・開会式：9時30分、女子スタート：10時、男子スタート：13時

応援よろしくお願いたします。